Porque la calidad importa

Transcripción del vídeo

[Música]

Logotipo de Maryland EXCELS.

Narrador: Maryland EXCELS - Porque la calidad importa.

Niños jugando en un aula de educación infantil.

Narrador: ¿Qué es Maryland EXCELS?

Ashley Hensley, Especialista en Garantía de Calidad, del Condado de Baltimore, narrando desde un aula de educación infantil. Maestra leyendo a niños de preescolar. Un libro expuesto en una estantería.

Ashley Hensley: Maryland EXCELS significa calidad. Los programas de cuidado infantil y de la educación temprana que participan en Maryland EXCELS se comprometen a proporcionar la mejor calidad en la educación y cuidado infantil. El cuidado infantil y la educación de alta calidad construyen comunidades sólidas, apoyan el éxito familiar y mejoran el futuro de los estudiantes en la escuela y en la vida.

Especialista en Garantía de Calidad, Ashley Hensley, narrando desde un aula de educación infantil. Sitio web de Maryland EXCELS.

Ashley Hensley: Al participar en Maryland EXCELS, los programas demuestran su compromiso con la calidad y la excelencia.

Una maestra interactuando con un niño que está jugando a disfrazarse. Insignias de calificación de la calidad del 1 a 5 de Maryland EXCELS. Dos niños sonrientes bajando por toboganes uno al lado del otro. Dos niños jugando con una muñeca. La especialista en control de calidad, Ashley Hensley, narra desde un aula de educación infantil.

Ashley Hensley: Maryland EXCELS evalúa las políticas y prácticas de los centros de cuidado infantil, los programas de cuidado infantil en edad escolar, los programas de cuidado infantil en el hogar, los programas Head Start y los programas públicos de preescolar con el objetivo de reconocer los programas que alcanzan las calificaciones de calidad del 1 al 5.

Urceal Cook, Especialista en Garantía de Calidad, del Condado de Prince George, narrando desde un aula de educación infantil. Una maestra interactúa con dos niños que están jugando con plastilina.

Urceal Cook: Maryland EXCELS está aquí para apoyar su cuidado de niños o programa de educación temprana en la prestación de servicios de alta calidad y el mejor comienzo en la vida de nuestros alumnos más jóvenes.

Un proveedor interactuando con dos niños que están jugando con plastilina con la lista de estándares de Maryland EXCELS:

- Licencia y cumplimiento
- Cualificaciones del personal y desarrollo profesional
- Acreditación y escalas de evaluación
- Aprendizaje y práctica adecuados al desarrollo
- Políticas y prácticas administrativas

Urceal Cook: Nuestros estándares de Maryland EXCELS se basan en las mejores prácticas reconocidas a nivel nacional y están diseñados para darle apoyo paso a paso para mejorar la calidad de su programa.

Un prooveedor interactuando con un niño que está jugando a disfrazarse.

Narrador: ¿Por qué debo de participar en Maryland EXCELS?

Urceal Cook, especialista en control de calidad, narra desde un aula de educación infantil. Un niño trepa por los juegos del patio de recreo. Una proovedora interactúa con un niño que juega a disfrazarse.

Urceal Cook: Es recomendable que todos los programas de cuidado infantil autorizados participen en Maryland EXCELS. Sin embargo, si un programa de cuidado de niños proporciona cuidado a familias que usan las becas de cuidado infantil (Child Care Scholarship), es obligatorio inscribirse en Maryland EXCELS.

Annie Reyes, Directora del Centro de Aprendizaje Temprano Homewood, Calificación de Calidad 5, narrando desde un salón de clases de educación temprana.

Annie Reyes: Maryland EXCELS promueve su programa educando a las familias sobre las prácticas de alta calidad.

Kimberly Greene-Epps, Tiny Twigs Childcare, Baltimore City, Calificación de Calidad 5, narrando desde un aula de educación infantil. Una insignia de Maryland EXCELS Quality Rating 5 expuesta en una ventana.

Kimberly Greene-Epps: Las calificaciones de calidad e información adicional de los programas están a disposición de las familias, lo que les permite tomar decisiones informadas sobre el cuidado de sus hijos.

Un padre y una madre caminan por un estacionamiento cogidos de la mano de su hijo. Annie Reyes, Directora de Homewood Early Learning Center, le da la bienvenida a una familia en un centro de cuidado infantil con una insignia de nivel de calidad 5 de Maryland EXCELS expuesta

en una ventana. Un niño entra corriendo en una clase. Una madre y un padre sonríen mientras su hijo, junto a otro niño, juega con plastilina.

Annie Reyes: Me siento orgullosa cuando puedo compartir mi arduo trabajo con las familias de esta manera. La calificación de calidad de mi programa ayuda a que mi programa se destaque y le brinda a las familias la tranquilidad de que su hijo recibirá lo mejor de lo mejor.

La proveedora Kimberly Greene-Epps narra desde un aula de educación infantil. Un niño camina con los padres que salen de una guardería.

Kimberly Greene-Epps: Maryland EXCELS ofrece grandes beneficios a los proveedores que participan. ¡Me gustaría motivar a más proveedores a que se animen de participar para que puedan aprovechar estos beneficios, también!

Recursos de la caja de herramientas (toolkit) de Maryland EXCELS. Página de tutoriales del sitio web de Maryland EXCELS.

Ashley Hensley: Maryland EXCELS ofrece una variedad de recursos para apoyar y capacitar a los programas para tener éxito en el cumplimiento de nuestros estándares de alta calidad.

Quality Assurance Specialist, Urceal Cook, narrating from an early childhood classroom. Especialista en Garantía de Calidad, Urceal Cook, narrando desde un aula de educación infantil.

Urceal Cook: Nuestro equipo ofrece talleres de entrenamiento gratuitos, asistencia personalizada, apoyo entre compañeros, observaciones y recomendaciones para ayudarle a alcanzar una calificación de calidad más alta.

Una proveedora de cuidado infantil tecleando en una computadora portátil. Sonya Odum, proveedora de cuidado infantil familiar, condado de Anne Arundel, calificación de calidad 5 narrando desde un aula de educación infantil.

Sonya Odum: Las oportunidades de talleres de entrenamiento están disponibles en línea y mi Especialista en Garantía de Calidad me orienta mientras juntas discutimos la documentación requerida.

Proveedora Sonya Odum narrando desde un aula de educación infantil con una lista de en qué se pueden gastar los bonos:

- Material didáctico
- Mobiliario
- Tecnología
- Recompensas para el personal
- Un Ingreso adicional para su programa

Sonya Odum: Otro gran beneficio es que puedes ganar bonos cuando publicas una calificación por primera vez. ¿A quién no le gusta recibir un bono?

Niño pateando un balón de fútbol al aire libre.

Narrador: ¿Cómo funciona?

La proveedora Annie Reyes narra desde un aula de educación infantil.

Annie Reyes: Mi Centro de Recursos para el Cuidado de Niños me ayudó a presentar mi solicitud. Traje mi computadora portátil y presenté la solicitud allí mismo durante una clase.

Proveedora Kimberly Greene-Epps sentada frente a una computadora recibiendo apoyo de la Especialista en Control de Calidad Urceal Cook. Proveedora Sonya Odum narrando desde un aula de educación infantil.

Proveedor Sonya Odum: Me pareció muy fácil inscribirme y participar en Maryland EXCELS. Me tomó menos de diez minutos. Todo lo que necesita para empezar es un Contacto Principal y el número de licencia de su programa o el número de identificación de la escuela para completar la solicitud en línea.

La pantalla de inicio de sesión de Maryland EXCELS/Maryland Accreditation.

Narrador: Paso 1. Acceda al sistema Maryland EXCELS/Maryland Accreditation en: excels.marylandexcels.org y seleccione la pestaña Crear cuenta de usuario.

Pantalla de instrucciones para la solicitud de Maryland EXCELS/Maryland Accreditation.

Narrador: Paso 2. Seleccione Crear cuenta de usuario para configurar una cuenta de usuario y una contraseña.

Pantalla de creación de cuenta de usuario de Maryland EXCELS.

Narrador: Paso 3. Complete toda la información requerida en el formulario y seleccione Crear Cuenta de Usuario.

Proveedora Kimberly Greene-Epps narrando desde un aula de educación infantil. El Directorio de Encontrar un Programa.

Kimberly Greene-Epps: Después de que su programa sea aceptado, su información será compartida con las familias a través de nuestro directorio en línea y campañas de divulgación.

La proveedora Kimberly Greene-Epps narrando desde un aula de educación infantil. Una insignia de Maryland EXCELS nivel de calidad 5 en una ventana.

Proveedora Kimberly Greene-Epps: Una calificación de calidad publicada y la exhibición de su insignia de calificación de calidad le indican a las familias que su programa está comprometido a ofrecer excelencia.

Un director de centro paseando con los padres en un patio de recreo.

Ashley Hensley: Centrarse en lograr publicar una calificación de calidad 1 es un excelente compromiso para comenzar con Maryland EXCELS.

Especialista en Garantía de Calidad, Urceal Cook, narrando desde un aula de educación infantil.

Urceal Cook: Es importante recordar que su programa debe publicar una calificación de calidad dentro de los 12 meses.

Proveedora Sonya Odum narrando desde un aula de educación infantil. Insignias de Calificación de Calidad de Maryland EXCELS del 1 al 5. La Insignia de Calificación de Calidad 1 está resaltada.

Proveedora Sonya Odum: Lograr la calificación de calidad 1 fue muy fácil para mí. El proceso de adjuntar archivos es similar a subir fotos en las redes sociales. Recibí ayuda del equipo de Maryland EXCELS cuando la necesité.

Ashley Hensley, especialista en control de calidad, narra desde un aula de educación infantil. Niños jugando en un patio de recreo. Niño jugando con plastilina.

Ashley Hensley: Mi enfoque principal como Especialista en Garantía de Calidad es ayudar a los proveedores a mejorar la calidad de sus programas. Para ello, realizo visitas en persona, brindo sugerencias y recomendaciones para mejorar los programas, ofrezco talleres de entrenamiento y atención personalizada.

La proveedora Annie Reyes narrando desde un aula de educación infantil. Una lista de verificación de la calificación de Maryland EXCELS para el Nivel 5. Annie Reyes revisando un aula y tachando elementos de una lista.

Annie Reyes: Además de mi Especialista en Garantía de Calidad, se me asignó una Coordinadora de Programa que me brindo orientación a seguir los pasos necesarios para cargar la documentación en Maryland EXCELS y me mostró mi lista de requerimientos individualizada dentro de mi cuenta de programa en Maryland EXCELS. Estoy agradecida de contar con el apoyo necesario para guiar a nuestros programas hacia el logro de la siguiente calificación de calidad.

Los cinco Especialistas en Garantía de Calidad y los proveedores de cuidado infantil mirando a la cámara y haciendo un gesto de «ven con nosotros» con las manos.

Todos: ¡Ven con nosotros!

El logotipo de Maryland EXCELS. El logotipo del Departamento de Educación del Estado de Maryland.

Narrador: Para obtener más información sobre Maryland EXCELS y cómo participar en Maryland EXCELS, visite MarylandEXCELS.org hoy mismo.